



# JUMP



高岡市立太田小学校  
第3学年  
令和7年1月31日 NO.10

## 全校大なわ大会に向けて

2月14日(金)に校内なわとび大会があります。それに向けて、子供たちは休み時間や体育の時間に短なわとび大なわの練習を一生懸命に行っています。新しい技ができるようになったり、跳べる回数が増えたりすると、とてもうれしそうに報告してくれます。大会では、低・中・高学年に分かれ、色団対抗で大縄8の字跳びの跳躍回数を競います。今年は、3年生全員での記録も毎日計っています。初日の記録は1分間で29回だったのですが、たった一週間で77回まで増えました。子供たちの上達の速さに大変驚いています。本番に向け、これからの練習も一緒にがんばっていききたいと思います。



## 総合的な学習の時間

2月5日(水)に伏木小学校に行き、伏木中学校区の小学校の三年生が集まって交流学习を行います。総合的な学習の時間で調べた自分たちの地域について発表し合ったり、一緒にゲームをしたりする予定です。お互いの地域のよさに気付いたり、中学生になったときに一緒に過ごす仲間として交流を深めたりすることをねらいとします。当日は、式のようなきちんとしたあたたかい服装で登校するようお願いいたします。



29日に全校児童の前で発表しました。上級生からは、さらによい発表にするためのアドバイスをもらい、残りの練習への意欲を高めました。

## 外国語活動

外国語活動では、ALTのケビン先生から英語だけではなく、アメリカや台湾の文化についても教わっています。台湾の旧正月である春節について学んだ子供たちは、「正月の日が違うなんてびっくり」「お年玉があるところは日本と似ているんだね」と話していました。28日には、中国のお年玉である「紅包(ホンバオ)」をケビン先生がプレゼントしてくれました。台湾では、赤色が縁起のよい色とされているため、おめでたい場では、この「紅包」を使うそうです。また、もらったお年玉は枕の下に置いて寝て、翌日開けると幸せな一年になるという風習があるそうです。



## 自主勉ノート展

見やすいノートを作るために、大事な言葉は色を使ったり、イラストを描いたりするなど自分なりに工夫してみましょ。今月は、「大なわのコツ」について調べた自主勉もありました。自分が知りたいことや興味のあることを、進んで調べてみましょう。

